
【本日●月●日 (●)●時現在　○○
海水浴場は遊泳禁止です】

海水浴場の遊泳可否は、市 HP で
随時情報を更新しています。必ず
ご確認ください。

【本日●月●日 (●)●時現在　○○
海水浴場は遊泳できます】

遊泳禁止となっていた○○海水浴
場は遊泳可能になりました。
周囲の海の状況に十分注意して、
海水浴を楽しんでください｡

ライフセーバーが配置される海水浴場

柏崎の海を
安全・安心に楽しむために

海水浴場の遊泳可否を確認しましょう

問商業観光課　℡21-2334　℻22-5904

市のホームページとSNSで、ライフセーバー
が常駐する海水浴場の遊泳可否状況をお知ら
せします。
遊泳する前に必ず確認してください。
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※7/18 ㈫～ 21㈮は除く。 ※7/18 ㈫～ 21㈮は除く。 ※7/18 ㈫～ 21㈮は除く。

鯨波

7/15 ㈯～ 8/16 ㈬

東の輪

7/15 ㈯～ 8/16 ㈬

番神・西番神
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※7/18 ㈫～ 21㈮、7/24 ㈪
～ 28㈮・31日㈪は除く。

石地

7/15 ㈯～ 8/16 ㈬

市HP 遊泳可否
の基準

お出掛け前に確認を！

上記以外の海水浴場にはライフセーバーの監視がありません。
遊泳をする際は、十分注意してください。

▼市ホームページ掲載イメージ

SNS 掲載イメージ▶

多頭飼育崩壊って何？多頭飼育崩壊って何？

こんなことが起こります

たとうしいくほうかい

適正に飼育できない数の猫を飼うことで、飼い主
が経済的に苦しくなり、飼育が困難な状況になるこ
とを多頭飼育崩壊と言います。
糞尿や残ったエサなどの不衛生な環境にい続ける
ことで病気や奇形の猫が多く、飼い主の生活環境に
も影響が出てしまいます。

外にいる猫にエサをやり、増やし
てしまうことも多頭飼育と同じです。
珍しいことではなく、市内でも起

きています。

猫の繁殖力はとても強く、１回で２～６匹
出産することができます。これを年に３回以
上繰り返します。生まれた子猫も半年後には
繁殖ができるようになり、あっという間に数
が増えてしまいます。

新潟県動物愛護センター

℡0258-21-5501

柏崎保健所

℡22-4180

市民課

℡21-2200

問市民課　℡21-2200　℻21-2528

●感染症の発生を招き、健康被害をもたらし
ます

●悪臭や騒音などで周辺環境にも影響が出て
ご近所トラブルになることもあります

必ず不妊去勢手術を
行いましょう

体力や判断力の衰えにより、多頭飼育崩壊
に陥ってしまう高齢者が増加しています。
もしものことを考えて
代わりにお世話をしてく
れる人を探すなどしま
しょう。

最後まで面倒を見られるか
� 度しっかり考えましょう

頭数が少ないうち
であれば「崩壊」を
防ぐことができま
す。困った時は右の
機関に相談してくだ
さい。

困った時や猫のお世話が
できていない人を見つけたら
相談しましょう

家の外でお世話をすると、交通事故や、近
隣トラブルの元になります。やむを得ず外で
お世話する場合はエサやりの時間や場所を限
定し、トイレを用意しましょう。

室内で飼育しましょう

困った！ 猫の多頭飼育崩壊困った！ 猫の多頭飼育崩壊

不妊去勢手術で未然に防ぎましょう不妊去勢手術で未然に防ぎましょう
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熊谷 研修医は言葉通りで、研修
する医師です。医師のライセンス
はありますが、患者さんから研修
させていただいている立場だと考
えています。

相田　基本的に月曜から金曜、
8：30 から 17：00 まで勤務して
います。事前に組まれたスケ
ジュールに従って研修します。内
科であれば外来や入院など、外科
であれば回診や手術などそれぞれ
の診療科で基本的なことを学んで
いきます。当直業務や休日の日直
業務にも月 3 回ほど入ります。
働き方改革もあり、夜遅くまで
やっていた昔とは違います。

̶柏崎総合医療センターに赴任
した感想を聞かせてください。

堀 熱心な指導が受けられると思
い当院を希望しましたが、思って
いた以上に手厚く熱心に指導して
もらっています。

̶職場環境や多職種連携はど
うですか？

堀 職場環境はとても良いです。
一番印象的だったのはスタッフ同
士がきちんとあいさつをすること
です。看護師や放射線技師など他
の職種の方もいろいろと教えてく
れますし、アットホームな職場だ

と思います。働き方改革も先行し
て進められているので、プライ
ベートをのびのびと過ごしつつ、
研修ができています。
酒巻 新人の看護師さんとの合同
研修があり、大学ではあまり交流
のなかった看護師さんと一緒に多
職種連携を学びました。このよう
な機会が相談のしやすさなどにも
つながるのかなと思いました。

̶医師を目指してよかったこ
と、うれしかったこと、大変
だったことはなんですか？

堀 医学部の実習では、新型コロ
ナウイルスの影響で、病棟に入っ
て患者さんと接する機会があまり
ありませんでした。研修医として
実際に患者さんと接し、元気に
なって帰る姿を見ると、この仕事
をやっていてよかったなと思いま
す。
熊谷 救急外来で処置をした患者
さんに「何かあればまた相談して
ください」とお伝えしています。
その後相談がないと処置が上手く
いったのだと喜びを感じます。一
方で経験が乏しいため、処置や治
療方法の選択で迷ってしまうこと
に歯がゆさを感じます。

̶これからの目標を聞かせてく
ださい。

堀 まずは一人前になることが目
標です。今は指導医と相談し最終
決定を行いますが、３年目になっ
た時に自分自身で判断し、患者さ
んの診療をしっかり一人でできる

ようになりたいです。
熊谷 どの診療科に進むにしても
最低限の知識を身に付けて、自分
で考えて行動できるような医師を
目指します。新潟県は医師不足な
ので、ジェネラリストになること
を１つ軸として持って、ありふれ
た疾患については治療できるよう
になりたいと考えています。
酒巻 留学支援制度で奨学金をい
ただき、公衆衛生の大学院に進み
たいと考えています。その大学院
では地域や医療に関する社会の課
題を発見して、解決するまでの一
連の流れを学ぶので、学んだこと
を柏崎に還元したいなと考えてい
ます。
古島 医師として一人前を目指す
というのが一番ですが、社会人と
しても１年目ですので並行して成
長していきたいと思います。

高橋 将来の夢は、患者さんから
採取した細胞を顕微鏡で見て、ど
んな疾患なのか、細胞の特徴から
治療を考える「病理医」になるこ
とです。患者さんと接する機会は
なく、皆さんがイメージする医師
とは少し違いますが、病理学のそ
の先には患者さんがいます。今の
現場での研修を大事にし、現場を
忘れない病理医になりたいと思っ
ています。

̶研修医の受け入れへの思い

相田　地域医療を守るためには医
師を確保していかなければなりま
せん。また「若い人材を養成し、
次の世代を担う医師を育てる」と
いう意思が私たちにないと、当院

の未来にもつながりません。医療
面の安心安全を確保していくため
にも、次の世代を担う研修医の皆
さんは貴重な宝であり、大切な戦
力だと思っています。
長谷川 柏崎の地域医療を経験し
ていただければ、将来どの病院や
診療科を選んでも絶対に後悔しな
い研修ができると確信していま
す。そのためにも指導医という立
場ですが、みんなと一緒に頑張っ
ていきたいと思います。

̶研修医ってどんなお仕事？
　１日のスケジュールは？

相田　研修医は医師のライセンス
を持っていますが、単独で処置や
診療を行うことはなく、必ず指導
医がついているので、患者さんに
は安心していただきたいです。
堀 医師としての知識が全くない
わけではありませんが、経験を積
むための一歩目として臨床研修で
学びながら働いています。

柏崎総合医療センターに
研修医がやってきた！

柏崎総合医療センターに昨年度、6 年ぶりに 2 人の研修医が赴任
しました。今年度は新たに 4 人が採用され、現在 5 人の研修医が
働いています（来年 3月まで、1人は院外研修中）。
地域医療を支える医師、研修医の皆さんにお話を伺いました。

問国保医療課　℡43-9141　℻24-7714
臨床研修制度の概要

InterviewInterview

ひろし

相田 浩さん
（病院長）

しんえい

堀 真瑛さん
（研修医２年目）

まさし

古島 聖さん
（研修医1年目）

すみ

高橋 澄さん
（研修医2年目）

ましゅう

酒巻 摩周さん
（研修医 1年目）

しん

長谷川 伸さん
（副院長）

もりひろ

熊谷 守洋さん
（研修医２年目）

医学部（6年）

初期臨床研修
（2年間）

後期臨床研修高等学校 3年
準備教育

臨床前医学教育 診療参加型臨床実習

専門教育

大学病院・臨床研修病院

病院などで診療に従事しようとする
医師は、必ず最低 2年間の臨床研修
を受けなければなりません。

医師国家試験合格
医師免許取得

生涯教育

インタビューの
全文はこちら▶
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よさこいイベント「どん GALA ！祭り」
を４年ぶりに、開催します。県内外から
多数のチームが参加し、華麗で優雅な踊
りを披露します。
フードイベント「＃THE FOOD」も開
催され、さまざまな飲食ブース、キッチ
ンカーが出店します（雨天決行）。

●開会式　10：45 ～ 11：00
　（第四北越銀行柏崎支店前）
●演舞　11：00 ～ 16：00

駅仲通り会場

●演舞　11：00 ～ 16：00

ニコニコ通り会場

●演舞　11：00 ～ 16：00
●フラフ（大旗）の共演　16：00 ～
●表彰・閉会式　16：45 ～ 17：30

ぴっから通り会場

●「＃THE FOOD」（飲食ブース）
　11：00 ～ 17：00

市民プラザ前・駅仲通り

●演舞　18：00 ～ 19：00

駅仲通り会場

●交流会　19：30 ～ 21：00

ニコニコ通り会場

本番 16 日㈰

前夜祭 15 日㈯

問越後交通㈱
　℡23-5250

A

A

B

B

C

バス路線の変更
東本町・四谷経由の各路線
　柏崎駅前～南町交差点～東本町2丁目に
荒浜・椎谷方面、春日曽地経由長岡方面
　柏崎駅前～南町交差点～東本町2丁目～諏訪町に
西本町経由の各路線

柏崎駅前～南町交差点～中央通り～広小路に
ひまわり
　　　　　　柏崎駅前～南町交差点～裁判所前に
　　　　　　柏崎駅前～南町交差点～アルフォーレに
かざぐるま
　　　　　　アルフォーレ～柏崎駅前～南町交差点～中央通り～広小路に
　　　　　　アルフォーレ～柏崎駅前～南町交差点～東本町2丁目～諏訪町に

比角先回り

半田先回り

西本町先回り

東本町先回り

7月15日㈯柏崎駅前16：30発～16日㈰終車

問どんGALA！祭り実行委員会事務局
　℡23-1503　℻23-1531

8

交通
規制図
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ぎおん柏崎まつり
マーチングパレード

海の大花火大会

花火大会の場所取り

公共施設の繰り上げ閉館

花火大会生中継

民謡街頭流し たる仁和賀

7 月 24 日㈪ 14：00 ～ 15：25 7 月 24 日㈪ 19：00 ～ 20：45 7 月 25 日㈫ 18：00 ～ 20：30

今年も文化会館アルフォーレを会
場に、市内の小・中学生が日頃の
練習成果を発表します。

“海の柏崎” のロケーションを存分に生かした
海中空スターマインや尺玉 100 発一斉 2連続
打上、尺玉 300 連発など、ぎおん柏崎まつり
のフィナーレを飾る豪華絢爛な花火大会です。

問学校教育課
　℡21-2366　℻23-0881

問商業観光課　℡21-2334 ℻22-5904

問柏崎商工会議所
　℡22-3161　℻22-3570

問柏崎商工会議所
　℡22-3161　℻22-3570

●消防署西分署前（ユースホステル跡地）
と前方砂浜地
●潮風公園と前方砂浜地

●みなとまち海浜公園と前方の砂浜地

※両日とも 7：00開放。
※開放日時以前に置かれた敷物などは撤去します。
※敷物は当日、必ず持ち帰ってください。

市ホームページをご確認ください。

▶とき…7 月 26 日㈬ 19：30～ 21：30（予定）
▶放送局…BSフジ
※インターネットでも花火大会がご覧いただけ
ます。詳細は市ホームページをご確認ください。

三階節、柏崎おけさ、柏崎甚句を
踊ります。団体参加の他、飛び入
り参加もできます。一緒に踊って
楽しみましょう。

迫力ある担ぎ手と勇壮なみこしが、
まちに繰り出します。町内で製作
された山車やキャラクターをかた
どった子どもみこしも必見です。

ゆうそう

けんらん

7
25
火

7
26
水

19：30 ～ 21：10
鵜川河口・みなとまち海浜公園・中央海岸7 水

26

４年ぶりに全ての行事を行います！
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VOICEVOICE

TOPICTOPIC

POINTPOINT

柏崎で採れた農林水産物、
それはみんな” おいしいかしわざき”♪

おいしいかしわざきは、 いいこといっぱい

おいしいかしわざきは、 私たちが作っています

㈱アグリード越後
加藤健太さん

7 月 8日㈯～ 8月 18日㈮ 作ってみてね！

産地が明確で誰が作ってい
るか分かるので安心・安全
です。また新鮮なうちに手
に入るため、一番おいしい
時に食べられます。

　柏崎のタマネギは冬季間も含
めて長い間土の中で育っている
ため、とても甘くておいしいで
す。食べ方は、そのまま焼くの
がおすすめです！
　最近はタマネギの収穫体験も
行っていて、多くの方から来場
いただき人気になっています。

㈱大日
今井周二さん

　枝豆の栽培は、独自の肥料を
使うなどしていい食味になるよ
うに頑張っています。育ててい
る土地はとても水がいいので、
他の枝豆より甘くなります。
　塩ゆでして食べるのもいいで
すが、さやごと漬物にして食べ
る人もいるみたいですよ。

市内では近年、タマネギと枝豆の生産量が増えています。どちらも市場から高い評価を得ています。
おいしいかしわざき＝柏崎野菜は、JAえちご中越直売所愛菜館などの直売所や、市内スーパーで購入できます。

地域での消費は、消費者の「お
いしい！」の声が生産者に届
きやすく、地域農業の発展に
つながります。また地域の野
菜を大切にする心も育みます。

輸送距離の短縮化など、エ
ネルギーコストを削減でき
ます。地元で栽培された作
物を食べることは、柏崎の
豊かさにもつながります。

安心・安全な食材！ 地域農業の発展 環境に優しい

タマネギや枝豆を使った各店いちお
しのメニューをお楽しみください。

地産地消フェア
柏崎野菜を使ったレシピをホームページで公
開している他、今年度は広報でも年 4回紹介
しています（32ページをご覧ください）。

おいしいレシピ公開中

問農林水産課　℡21-2295　℻22-5904

タマネギ 枝豆

知ってる？
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VOICEVOICE

TOPICTOPIC

POINTPOINT

柏崎で採れた農林水産物、
それはみんな” おいしいかしわざき”♪

おいしいかしわざきは、 いいこといっぱい

おいしいかしわざきは、 私たちが作っています

㈱アグリード越後
加藤健太さん

7 月 8日㈯～ 8月 11日㈮㈷ 作ってみてね！

産地が明確で誰が作ってい
るか分かるので安心・安全
です。また新鮮なうちに手
に入るため、一番おいしい
時に食べられます。

　柏崎のタマネギは冬季間も含
めて長い間土の中で育っている
ため、とても甘くておいしいで
す。食べ方は、そのまま焼くの
がおすすめです！
　最近はタマネギの収穫体験も
行っていて、多くの方から来場
いただき人気になっています。

㈱大日
今井周二さん

　枝豆の栽培は、独自の肥料を
使うなどしていい食味になるよ
うに頑張っています。育ててい
る土地はとても水がいいので、
他の枝豆より甘くなります。
　塩ゆでして食べるのもいいで
すが、さやごと漬物にして食べ
る人もいるみたいですよ。

市内では近年、タマネギと枝豆の生産量が増えています。どちらも市場から高い評価を得ています。
おいしいかしわざき＝柏崎野菜は、JAえちご中越直売所愛菜館などの直売所や、市内スーパーで購入できます。

地域での消費は、消費者の「お
いしい！」の声が生産者に届
きやすく、地域農業の発展に
つながります。また地域の野
菜を大切にする心も育みます。

輸送距離の短縮化など、エ
ネルギーコストを削減でき
ます。地元で栽培された作
物を食べることは、柏崎の
豊かさにもつながります。

安心・安全な食材！ 地域農業の発展 環境に優しい

タマネギや枝豆を使った各店いちお
しのメニューをお楽しみください。

地産地消フェア
柏崎野菜を使ったレシピをホームページで公
開している他、今年度は広報でも年 4回紹介
しています（32ページをご覧ください）。

おいしいレシピ公開中

問農林水産課　℡21-2295 ℻22-5904

タマネギ 枝豆

知ってる？
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